
令和２年度 利用者満足度調査結果報告書 

豊川市ゆうあいの里ふれあいセンター 

【調査概要】 

１ 調査期間 令和２年１２月４日から令和３年１月１７日 

２ 調査対象 豊川市ふれあいセンター利用者 

３ 調査方法 受付窓口にアンケートを設置し、回収箱に投函 

４ 回答数  ５１人 

 （１）性別  男性         ９名（１８％） 

女性      ４２名（８２％） 

         未記入       ０名（０％） 

 （２）年代 ６０代未満     ２名（４％） 

６０代        ６名（１２％） 

７０代        ２５名（４９％） 

       ８０代         ８名（１６％） 

       ９０代         ０名（０％） 

         未記入      １０名（１９％） 

令和３年３月 

豊川市福祉部介護高齢課 

 



（１）接客態度について 

 

 図１のとおり、職員の言葉づかいや態度について、７４％の方が「とても良

い」、「まあ良い」と回答しています。 

 図２のとおり、職員の服装や身だしなみについて、７４％の方が「とても良

い」、「まあ良い」と回答しています。 

 図３のとおり、気分が悪くなったときの対応について、６７％の方が「まあ

良い」と回答しています。 

接客態度について、すべての項目で７０％近くの方から高い評価を得られて

います。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（２）施設等について 

 

図４のとおり、施設の利用時間の適切さについては、５１％の方が「とても

良い」、「まあ良い」と回答しています。  

 図５のとおり、施設の案内表示などのわかりやすさについては、４１％の方

が「とても良い」、「まあ良い」と回答しています。 

図６のとおり、施設の安全対策については、５３％の方が「とても良い」、「ま

あ良い」と回答しています。 

施設について、すべての項目で半数近くの方から高い評価を得られています

が、引き続き高い評価を得られるよう、案内表示を見やすくする等できる事か

ら取り組んでいきます。 

図７から９にあるとおり、浴室設備の使いやすさや健康器具を始めとする機

器や設備の種類や数に対する回答について、「とても良い」、「まあ良い」と回答

した方が少ない結果となっています。健康器具、浴室設備等は老朽化が進んで

いますが、快適に施設を利用していただくために、常に器具や設備などの点検

・修繕や補充などを行い、適切な施設管理を行う必要があります。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（３）清潔について 

 

 図１０のとおり、浴室の清潔について、「とても良い」、「まあ良い」と回答し

た方は１４％となっています。 

 図１１から１３のとおり、館内設備の清潔さについては半数以上の方々が「と

ても良い」、「まあ良い」と回答しています。「とても悪い」や「やや悪い」とい

う回答はないですが、衛生管理には気を配らなくてはいけない施設であるため、

利用者に気持ちよく施設を利用していただけるよう、常に清潔で快適な環境を

整える必要があります。 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（４）総合的な満足度について 

 

 図１４のとおり、５３％の方が「とても良い」、「まあ良い」と回答していま

す。 

 半数以上の利用者から高い評価を得られていますが、さらなる満足度の向上

に努めていく必要があります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【その他のご意見ご要望】（原文のまま） 

○ 施設の安全対策について       

・施設の安全対策については、万全だと思います。 

 

○ 備品などの設備の種類や数について      

・展示用のパネルの設置がスムーズに出来るようにしてほしい。 

・備品などの設備の種類や数について、健康器具を新しい清潔な物にして欲し

い。 

 

○ その他のご意見          

・利用回数が増えてくる様になりましたら要望がありましたら伝えたいと思い

ます。 

・老人会ですが、お迎え等色々お世話になり有難うございます。 

・駐車場から年をとると歩くのが大変。平坦な道が欲しい。 

・駐車場がせまいかな？車の幅に対して。 

・いつもありがとうございます。 

 

 

 

【昨年度の改善事項について】 

 昨年度末で館内売店が閉店したため、新たに自動販売機を設置しました。ま

た、今年度は浴室サッシの取替えや受変電設備等老朽化していた設備修繕の実

施、故障していた券売機の購入をしました。 

 

【改善事項と今後の対処方法】 

 回答結果から、ほとんどの項目で「良い」と回答する方が多く満足度を得ら

れていますが、健康機器や設備の充実に関する意見を多くいただきます。今後

も指定管理者と確認しながら、必要性の高いものから計画的に修繕・設備更新

を実施していきます。 

 

 

【総合分析】 

 前年と比較すると、コロナ禍の影響もあり、施設利用者数が減少しています。

アンケート回答者数も大きく減少し、昨年度との比較は難しいですが、総合的

な満足度については維持できています。今後も感染対策等を徹底しながら、施

設利用者数と満足度が増加するよう指定管理者と連携を図っていきます。 

 


